

ANGEL STANICH (Kafe Antzokia, Bilbao)

Escrito por Rafa The Freek

Jueves, 25 de Enero de 2018 22:03



Ángel Stanich presentó en Bilbao su 2º LP, titulado "Antigua y barbuda" (2017), respaldado por Álex Izquierdo (bajo), Víctor L. Pescador (guitarra), Lete G. Moreno (batería) y ...

Teniendo en cuenta que su "descubridor" fue Javier Vielba (El Meister, Arizona Baby y Corizonas), que produjo su primer LP, "Camino ácido" (2014), y viendo el título del 2º, no anduve desencaminado cuando les "bauticé" como "El clan de los barbudos" (Stanich, Vielba, Izquierdo, ...).

301 fotos "stanichlistas" (más el setlist) en el "kamión matador" de "leer más".

183 tomas pendientes de "ev-angelizar".

{rokbox album=|Fotos de Rafa|}images/stories/fotosrafa/ANGEL_STANICH_2018/*.*{/rokbox}